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ATA N.° 21/2016 

Aos cinco dias do mês de Julho de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário 

Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata 

da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia dois (02) 

ofícios ao Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas havia um (01) oficio da 

CODEVARC, dois (02) ofícios do Poder Executivo e um (01) oficio da SISPROFE – 

Capacitação Profissional Ltda, solicitando a cedência da sala de reuniões para as 

matriculas do curso de eletricista profissional. Em seguida, o Secretário procedeu com a 

leitura do Projeto de Lei número trinta e oito (38), que amplia o perímetro urbano do 

Município de São Pedro da Serra e dá outras providencias. Conforme na ordem do dia, o 

Secretário procedeu com a leitura do Pedido de Providência de número treze (13), 

solicitado pelo Vereador José Danilo Mallmann, referente a colocação de brita no início 

da Rua Benno Schmitz, especificamente atrás da Cooperativa Santa Clara e também no 

inicio da Rua Nelson Cornelius, entroncamento com a Avenida Pedro Chies. Colocado 

em votação, o pedido foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, o Vereador Carlos Alberto Walter comentou sobre o evento no Palácio do 

Piratini e a assinatura oficial do convênio para liberação de recursos na compra de 

equipamentos da academia ao ar livre e afirmou que tal verba já está na conta da 

Prefeitura Municipal, bastando agora o Prefeito dar prosseguimento legal na compra e 

instalação dos equipamentos. O Vereador Luiz N. Pereira da Silva solicitou o 

alargamento da Rua Selmo Roocks, devido a estrada ser estreita demais e dificultar a 

passagem dos veículos de grande porte. Também solicitou providências para ajeitarem 

o calçamento na Vila Seca; segundo os moradores, a Corsan estaria trabalhando na 

manutenção da rede de água, mas após a conclusão do serviço, as pedras não foram 

recolocadas. O vereador Jandir Klein Werner comentou sobre o buraco existente 
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próximo ao sitio do Sr. Ireno Cornelius em Campestre Alto e solicitou a colocação de 

uma boca-de-lobo no presente local. Também questionou a possibilidade de se colocar 

iluminação pública no trevo de acesso ao centro do Município e sentido Barão, devido 

ser um trecho de total escuridão. Em resposta o vereador e servidor Luiz Hanauer 

informou que no citado local não passa rede de tensão baixa, dificultando assim a 

colocação de lâmpadas públicas, além do mais precisam da autorização do DNIT. O 

vereador aproveitou ainda para solicitar ao servidor Airton Vrielink a troca das lâmpadas 

que estão queimadas próximo as residências dos Srs. André Neukamp, Silvério Dietrich, 

Domingos Donatti e de fronte a Sociedade de Campestre Alto. O vereador André Adilson 

Artus solicitou novamente a construção de uma parada de ônibus na Rua 25 de Julho. 

Logo após, o Presidente Guilherme Schmitz questionou quando a Unidade básica de 

saúde de Campestre Alto estará funcionando e atendendo a população. Solicitando a 

palavra, a Sra. Graciele Werner, informou que o posto já está atendendo, mas somente 

nas terças-feiras e que há a intenção é abrir também nas quintas-feiras, bem como 

atender os munícipes de Vila Seca. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, que para constar foi lavrada a presente ata, após 

ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

05 de Julho de 2016.  

 


